
 

 

Mantova, 23 marzo 2023 
PS 50/62/2023 

Spett.le 

UNASCI, 

 

Desidero porgere, a nome mio e di tutta l’amministrazione comunale di Mantova, il nostro più caloroso 

benvenuto e ringraziamento a tutte le Autorità e ai Dirigenti delle Società Sportive Centenarie Italiane presenti 

oggi e, naturalmente, agli organizzatori per aver scelto la nostra città come sede del Convegno e della 24° 

Assemblea Nazionale UNASCI, società benemerita del Coni. 

Un evento che, oltre ad affrontare temi fondamentali per il futuro delle società sportive, celebra i 140 anni 

della società Canottieri Mincio 1883 di Mantova, una realtà che, a pieno titolo, è stata protagonista dello sport 

mantovano sin dalla sua nascita e che oggi rappresenta un motivo di orgoglio per tutta la città. 

Viviamo tempi difficili in cui assistiamo ad un generale impoverimento sul piano economico e sociale, le cui 

conseguenze colpiscono duramente famiglie e imprese sportive, rischiando di provocare un allontanamento 

dei giovani dalla pratica dello sport per carenza di disponibilità economica. Questo processo va fermato con 

ogni mezzo, specialmente alla luce degli esiti disastrosi dei ripetuti lockdown che hanno evidenziato quanto 

l’assenza di socialità, di condivisione, di attività sportiva può generare danni profondi sul piano fisico, mentale 

ed emotivo soprattutto sulle generazioni più giovani. 

La battaglia che tutti siamo chiamati ad affrontare a beneficio dei giovani e del loro sviluppo fisico, morale e 

civile, vede formarsi una naturale alleanza tra realtà come quelle presenti oggi e gli enti pubblici che presidiano 

i territori. La nostra amministrazione, ad esempio, nonostante le grandi difficoltà finanziarie che ogni Comune 

affronta, ha scelto di investire importanti risorse per incrementare e migliorare le strutture sportive e 

incentivare l’attività sportiva dei giovani, istituendo il Bonus Sport per coprire i costi di iscrizione delle fasce 

più deboli, perché lo sport deve essere considerato un diritto e come tale non può essere limitato dalle 

difficoltà economiche della famiglia. 

Lo sport non solo forma aspetti salienti dell’individuo ma aiuta concretamente anche la crescita e il 

miglioramento della collettività, costruendo solide basi per la società civile. 

Questa è la principale opera che la società Canottieri Mincio da 140 anni porta avanti con i suoi dirigenti e soci 

nella nostra comunità. 

Allo stesso modo, UNASCI lavora incessantemente per promuovere e diffondere i valori dello sport, attraverso 

la valorizzazione di quelle società sportive che hanno saputo resistere e crescere nel tempo, divenendo esempi 

cui guardare con fiducia e riconoscenza. 

Concludo porgendo a ciascuno di voi un caro saluto e augurandovi buon lavoro. 

Mattia Palazzi 
Sindaco di Mantova 
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